

WNI

Puncak Peringatan Hari Bhayangkara 2024, Kapolda Barru Tekankan Sikap Humanis Hingga Kesiapan Pilkada

Muhammad Rizal - BARRU.WNI.OR.ID

Jul 1, 2024 - 15:45



Barru – Pada puncak peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024, Kepolisian

Resor (Polres) Barru melaksanakan Upacara di halaman Polres yang dilanjutkan dengan syukuran atas terlaksananya seluruh rangkaian peringatan hari bhayangkara tingkat Polres Barru, Senin (01/07/2024).

Kegiatan dihadiri oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Sale, M.Si, Wakil Bupati Aska Mappe, Ketua DPRD Lukman. T, Pabung Kodim 1405, para Kepala SKPD, Camat, Kepala Desa dan Lurah se-kabupaten Barru, serta tamu undangan.

Dalam sambutannya, Kapolres AKBP Dodik Susianto, S.I.K menekankan bahwa peringatan ini bukan hanya perayaan yang meriah, melainkan sebagai anggota polri harus menjunjung tinggi Pancasila sebagai dasar negara dan tujuan sebuah bangsa.

Kapolres mengingatkan kepada seluruh personelnya dalam tugas pelayanan dan pengayoman masyarakat akan bersentuhan dengan masyarakat dan selalu mendapat pengawasan. Namun selama tugas dijalankan dengan amanah, tulus dan ikhlas. Maka Polri akan dipercaya oleh masyarakat, khususnya masyarakat Kabupaten Barru.

Perwira yang pernah bertugas sebagai Komandan Batalyon Taruna Akademi Kepolisian tersebut juga berpesan, menjadi polisi bukan sekedar profesi, melainkan jalan untuk mengabdikan. Selain itu dihadapan seluruh personel menegaskan jangan menyakiti hati masyarakat, polisi ada karena masyarakat.

Di kesempatan yang sama AKBP Dodik Susianto, S.I.K memerintahkan kepada seluruh personel dan jajarannya untuk mengedepankan upaya preemtif dan humanis dalam setiap tindakan kepolisian.

Menghadapi pemilihan kepala daerah tahun 2024 seluruh jajaran diminta agar meminimalisir *excessive abuse of force* (penggunaan kekuatan berlebih) yang nantinya menjadi kontraproduktif. Jangan sampai polisi menjadi pemicu konflik sosial.

Tidak lupa Kapolres mengucapkan terimakasih dan apresiasi setinggi-tingginya kepada stakeholder, dan seluruh lapisan masyarakat yang sudah setia bersama Polres Barru dalam menjaga kamtibmas, khususnya pada pelaksanaan pemilu yang lalu. Maka dari itu, Kapolres kembali mengajak untuk menyelesaikan pemilihan kepala daerah mendatang.

Kepada seluruh tokoh masyarakat dan tokoh agama, Kapolres memohon doa agar seluruh anggota Polri dan Polres Barru pada khususnya dapat menjalankan amanah dengan baik sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat.

“Kami juga memohon doa, semoga Kabupaten Barru selalu aman, guyub, dan hidup rukun,” pinta Kapolres.

Peringatan Hari Bhayangkari tahun ini mengusung tema Polri Presisi Mendukung Percepatan Transformasi ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan Menuju Indonesia Emas.

Pada momen tersebut, Polres Barru melaksanakan berbagai bakti sosial dengan membagikan 6.000 paket sembako, bedah rumah, donor darah, sunatan masal, penyediaan air bersih, tanam pohon, penebaran benih ikan, pemberian beasiswa, rehabilitasi toilet umum, perbaikan jalan dan jembatan gantung, pembangunan lampu jalan, serta anjang sana ke panti asuhan, pondok tahfidz, purnawirawan dan warakauri.